



Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung

am 07.04.2014

Sitzungsleiter: Eva, Protokollführer: Lisa

Sitzungsbeginn: 18:23 Uhr, Sitzungsende: 19:47 Uhr

Anwesende FSR-Mitglieder:

Nanett Bahler, Till Berger, Jana Fischer, Eva-Maria Funke, Maximilian Grunwald, Johannes Hohner, Lisa Hutschenreiter, Maximilian Marx, Tom Rudolph, Liv Toaspern

Abwesende FSR-Mitglieder:

–

Ruhende Mandate:

Paul Nachtigall

Gäste:

Tom Hanika, Vincent Knyrim

TOP 1 – Begrüßung und Formalia

Eva eröffnet die Sitzung um 18:23 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10/10 Mitgliedern festgestellt.

TOP 2 – Berichte

Vernetzungstreffen

Johannes berichtet vom Vernetzungstreffen, welches am vergangenen Freitag stattfand:

- In einigen Studiengängen gab es Probleme, da nach Prüfungsanmeldung eine Abmeldung ohne Angabe von Gründen nur sehr lange vor der Prüfung möglich ist. Infolgedessen gab es extrem viele Krankmeldungen. Auf Vorschlag der Unileitung hin wurde eine sehr ausführliche Arztbescheinigung eingeführt, die vom Studenten abzugeben ist. An bisher nicht betroffene FSRe wurde herangetragen, dass dies besser nicht eingeführt werden sollte.
- Die Organisatoren der Nightline bitten darum, dass die Nightline stärker bekannt gemacht und beworben wird. Die Nightline ist ein Zuhörtelefon von Studierenden für Studierende, das üblicherweise Dienstag, Donnerstag und Sonntag von 21 bis 1 Uhr besetzt ist und bei dem Studenten anonym anrufen können (mehr Infos: www.nightline-dresden.de).
- Ebenfalls um mehr Werbung bittet das Team vom SpiRex, dem studentischen Ratgeber. Das bisher jährlich herausgegebene Heft soll schmaler werden. Dafür gibt es mehr Informationen auf der zugehörigen Homepage: www.spirex.de.

Professoren-Studenten-Termine

Till berichtet, dass die geplanten Professoren-Studenten-Treffen zwischen Studenten des ersten Studienjahres und den Vorlesenden noch nicht stattgefunden haben. Es ist nicht klar, ob diese noch stattfinden werden.

TOP 3 – Entsendungen

Nanett und Tom R. möchten gern die Studenten in der Berufungskommission „W3-Professur Didaktik der Mathematik“ vertreten. Es wird vorgeschlagen, Nanett und Tom R. in die Berufungskommission zu entsenden. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

Vincent, Johannes und Till möchten die Studenten in der vorläufigen Kommission zur Entwicklung neuer Studiengänge vertreten. Es wird vorgeschlagen, die drei in diese Kommission zu entsenden. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

TOP 4 – Sitzungstermin

Die nächste Sitzung soll kommenden Montag, 16:50 Uhr stattfinden.

Es wird eine aktuelle Bürozeitenliste angefertigt. Tom kümmert sich darum, sie auszuhängen.

TOP 5 – AK-Erstifahrt

Johannes möchte mit der Organisation der Erstifahrt beginnen. Eva, Nanett und Maximilian G. erklären sich bereit, ihn dabei zu unterstützen. Es wird jetzt nach einer möglichen Unterkunft gesucht.

TOP 6 – Veranstaltungen

Professorenstammtisch

Es wird vorgeschlagen Prof. Hornung und Dr. Kerkhoff zum Professorenstammtisch einzuladen. Dieser soll im Zeitraum vom 23.04.14 bis 09.05.14 stattfinden.

Grill- und Spieleabend

Der Grill- und Spieleabend soll am 22.04.14 stattfinden, gegrillt werden soll ab 16.30 Uhr, der Raum für den Spieleabend steht voraussichtlich ab 18.30 Uhr zur Verfügung. Liv beantragt den Raum. Maximilian M. und Vincent erklären sich bereit, sich ums Einkaufen (Getränke, Grillgut, Knabberzeug) zu kümmern. Till und Nanett bestellen und holen Brötchen. Eva und Johannes werden ein Plakat gestalten. Es wird vorgeschlagen, dass die Grillinteressierten eigenes Gemüse mitbringen können, das dann auf den Grill gelegt werden kann. Johannes stellt folgenden Antrag:

Der FSR möge beschließen, für Grillgut, Getränke, Knabbereien und Plakate für den Grill- und Spieleabend einen Finanzrahmen in Höhe von 250€ zur Verfügung zu stellen.

Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Fußballturnier

Es wird darüber diskutiert, anstelle des Fußballturniers ein Volleyballturnier zu veranstalten.

Meinungsbild: Fußball: 3, Volleyball: 9

Des Weiteren wird diskutiert, wie die Mannschaften zusammengesetzt werden sollen. Der Vorschlag, dass die Mannschaften vor Ort zufällig zusammengestellt werden, findet großen Gefallen. Es besteht die Hoffnung dadurch mehr Teilnehmer zu begeistern. Johannes kümmert sich um die Halle.

Sonstige Veranstaltungen

Das Skatturnier soll nun doch am 07.05.14 stattfinden. Liv beantragt einen Raum.

Das FSaiR organisiert vom FSR Architektur findet am 28.06.14 statt.

Das Mühleturnier findet voraussichtlich am 04.06.14 statt. Liv beantragt einen Raum. Jana kümmert sich um die Organisation.

TOP 7 – Sonstiges

- Johannes weist auf die Mail von einem Maschinenbau-Student hin, der von uns Hilfe bei einem mathematischen Problem möchte. Es wird darauf hingewiesen, dass wir dafür eigentlich nicht der richtige Ansprechpartner sind. Maximilian M. schreibt ihm eine Mail.
- Maximilian M. erinnert daran, dass der FSR von Prof. Timmermann darum gebeten wurde, dass ein Aushang zu seinem Beratungsangebot gemacht wird.
- Tom R. möchte gern die Teambuilding-Fotos haben.
- Es wird darüber diskutiert, ob eine Kaffeemaschine angeschafft werden soll. Es wird darauf hingewiesen, dass alle bisher vorhandenen Maschinen alte, mitgebrachte waren.

Eva schließt die Sitzung um 19:47 Uhr.